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"Круглый стол" под названием «Чистые технологии для Донецкой области», участие в
котором принял Посол Финляндии в Украине Кристер Миккелссон, прошел в Донецке в
пятницу, 10 июня. Горловку на встрече представляли городской голова Евгений Клеп и
начальник управления экономики, промышленности, транспорта и связи Юрий Трунов.    
 
  Круглый стол проводился с целью привлечения внимания к теме чистых технологий,
возможностям использования передового мирового опыта (в частности, финского).
Руководством Донецкой ОГА был отмечен и наш город, как возможная площадка для
реализации проектов по энергосбережению, сообщает пресс-служба горсовета.   
  Юрий Трунов рассказал о работе, которая проводится в Горловке по данному
направлению: "В Горловке по заданию городского головы взята генеральная линия по
энергосбережению, зеленым и чистым технологиям. Мы планируем развивать это
направление и готовы к сотрудничеству. Мы много делаем по этой линии: у нас
установлены солнечные батареи, есть инфракрасный обогрев, когенерационные
установки. Мы готовы реализовывать пилотные проекты на территории нашего города".
 
  Евгений Клеп подчеркнул важность выбранного направления для Горловки: "Я здесь
присутствую именно для того, чтобы показать важность этой работы. Горловский
городской совет в рамках действующего законодательства полностью будет
содействовать любым инициативам. Нам важны инвестиции, новые рабочие места.
Сегодня Горловка – это город химиков, шахтеров, машиностроителей и поэтому нам
важны зеленые технологии"
.
 
    Горловка, как и регион в целом, сегодня ассоциируется с непростой экологической
ситуацией. Евгений Викторович рассказал и о работе, которая ведется по ребрендингу
города: "Нам не просто нужно придумать бренд или что-то еще. Самое главное –
наполнить его смыслом, и мы над этим работаем. Именно поэтому я сегодня нахожусь
здесь. Если мы реализуем то, над чем сегодня работаем – сделаем Горловку городом
инноваций, в том числе и по энергосбережению, то на примере нашего города мы уйдем
от ассоциаций с неблагоприятной экологической обстановкой".   
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